桐生っ子

○○本年度の相生っ子のめあて ーあいさつ・言葉づかい・発表ー 「あいさつ日本一の相生小学校」をめざして



令和3年11月24日 相生小学校 校長室だより

第 27 号 文責:岩佐隆之

いよいよ週末,27日(土)が学習発表会です。当初の案内文書からは、開始時刻や内容が変更になっています。お子様が持ち帰った「プログラム」をご確認くださいますよう、よろしくお願いいたします。

10月28日(木)は、伊島小との交流学習。優しく接する相生っ子は素敵です

伊島小は2·4·6 年生が女子1人ずつで、全校児童は3名。川尻校長先生がかつて相生中で勤務され、私も存じ上げていたご縁で、今回の交流学習となりました。それぞれの学級では、絆を深める学級集会や体育学習だけでなく、本校と伊島小の先生方が交互に教科学習を行いました。給食も一緒でした。休み時間には、優しく声をかけて一緒に遊んだり、授業中にわからないことがあれば手伝ったり教えたりする場面も見られました。鉛筆門での見送りも相生っ子の優しさがあふれていて、伊島小の児童も先生方もとても喜んでいました。貝殻のキーホルダーをいただいたお礼に、メッセージや手紙を送りました。これからも交流を続けていきます。



29日(金)は、八面神社での公演前のコンサート。全員で楽しみました

徳島出身の作曲家である住友紀人さんやEテレ「日本語であそぼ」に出演している大高静流さん、ガラクタ楽器奏者の山口ともさんら現役のプロの方4名が、相生小・中学生のためにコンサートを開いてくださいました。会場は相生体育館。難しい曲はありません。一緒に歌って踊って、「背中踊り?」で笑い、楽しく新聞を破いて音を出し、本当に幸せな時間を過ごしました。翌日は、本年度末での休校が決まった三好市吾橋小でもコンサートをされたようです。来年は、八面神社での生演奏が聞きたいですね。

3年万年青見学, 5・6年平野太鼓と調理実習, 体育・栽培委員会集会

3年生は、25日に中田さんの畑で万年青栽培の様子を見学し、子どもたちの質

問にも丁寧に答えてくださいました。5・6 年生は、25 日に竹内さんご指導の下、平野太鼓に挑戦。経験者がいる6年生が、学習発表会で披露します。5・6 年生の調理実習も始まりました。5 年生は耐熱ガラス鍋での炊飯、6 年生はスクランブルエッグと野菜炒めです。今までできなかった学習ができるようになり、ほっとしています。体育・栽培委員会は、28 日の

集会で活動を振り返り、「ミッション in 相生小」をパージョンアップしました。

ハロウィン、いも掘り、おもちゃまつり。1・2 年生も様々な活動をしています

「Trick or Treat!」 1日 (月) の業間休みに、仮装したこども園児さんが来校しました。一緒にハロウィンを楽しんだ 1・2 年生。短い時間でしたが、お菓子もいただいて大満足でした。2日 (火) には、6月に苗を挿した「鳴門金時」を収穫し、大きなイモがたくさんとれました。水やり等のお世話を頑張った成果です。家庭に持ち帰りましたが、お味はどうでしたか?また17日 (水) には、生活科で、2年生が1年生を「おもちゃまつり」に招待しました。魚つり、迷路、空気砲、ロケットポン、ころころころりん、とことこかめ、パッチンがえる、ヨットカーの8つの店がありました、どの店も、楽しく遊ぶ工夫がされており、「いらっしゃい。」「楽しいよ。」と1年生に声をかけていました。素敵な折り紙の景品もありました。準備も大変だったと思いますが、1年生の喜ぶ顔を見て、2年生もうれしそうです。今度は 12



月に、1 年生がお返しに「おまつり」をする予定です。次は、自分たちが招待する側になります。これ も、大切なキャリア教育の一つ。相手意識や目的意識を持って活動する大切さを体感する機会です。

タックスセミナーと万年青生け花教室、6年生ならではの経験を積んでいます。

6年生は、8日(月)に、阿南信用金庫羽ノ浦支店まで出向き、タックスセミナー(租税教室)に参加しました。税やお金に関するクイズ(結構、難しかった!)や紙幣の偽造防止技術の説明(さすが日本の技!是非、実物で確認を!)があり、最後には用意してくださった本物の1億円(1万円札が1万枚)を一人一人が持ちました。ずっしり重く、何度も持とうとする子もいました。例年は教室で行っていますが、その時は模造の1億円でした。何十年に一度しか回ってこないセミナーに参加できた今年の6年生。本当にラッキーでした。

16 日 (火) には、 14 回目となる「万年青生け花教室」がありました。JA あなん相生支店万年青部会の中田さん、谷口さんから提供していただいた「大宗観」を生けました。講師は、

毎年ご指導いただいている兒玉知之先生。広島から、わざわざおいでてくださいました。6 年生は、万年青を生けるようになった由来(繁栄を祝い、徳川家康に献上)や生け方(寄り添っている家族や友達のイメージ)等も教えてくださりながら、挑戦しました。同じように生けたつもりでも、一人一人の個性があふれています。その日の夜の「フォーカス徳島」でも放映されました。生けた花は、1 階廊下に展示しています。学習発表会等で来校された際には、是非ご覧ください。



*10日(水)から週3日程度、業間休みの「かけ足練習」が始まりました。同じペースで、時間いっぱい走るよう励ましています。12月8日(水)のマラソン大会に向けても、頑張っています。